



XV Conferencia Iberoamericana de Ministros de Cultura

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, apeló ayer a la construcción de una "narrativa convincente apoyada en métricas robustas" para transmitir los avances en el ámbito cultural dado que pueden contribuir a generar riqueza. Para lograrlo, sugirió, la comunidad iberoamericana debe apoyarse en los lazos idiomáticos que comparte dado que se trata de "una fortaleza incalculable y extraordinaria". El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogió ayer la XV Conferencia Iberoamericana de Ministros de Cultura, un encuentro preparatorio de la Cumbre Iberoamericana de Cádiz, en el que ha participado 20 países. / J. M. GARCÍA

